



生涯学習情報

夢とぬくもりある生涯学習のまち いいやま



教育委員会事務局
生涯学習課
電話 62-3111
内線 351

06.12
No.46

地域の青少年健全育成で県民会議会長表彰受賞！

去る11月18日(土)に辰野町民会館において、平成18年度長野県青少年健全育成県民大会「信州の若者をはぐくむ県民のつどい」上伊那大会が開催されました。県下各地から大勢の参加者が訪れ、大会は大盛況で幕を閉じました。その中で、青少年育成に長年尽力された個人・団体に対し県民会議会長表彰があり、本市から個人表彰で市内北町の「松山参治」さん、団体表彰で秋津地区の「上組育成会(代表 高橋弘さん)」がそれぞれ功績を称えられ表彰されましたのでご紹介いたします。



喜びの松山さん(前列左)と高橋さん(前列右)

育成指導者表彰

松山参治さん(飯山地区子連)

字町役員・地区役員として長年にわたり指導・アドバイスに尽力されました。特に自然体験・アウトドア体験・生活体験等を積極的に取り入れる企画力・実践力が素晴らしいと評価され表彰されました。



会長(村井県知事)から表彰を受ける松山さん

育成団体表彰

上組育成会(秋津地区子連)

60年以上ボランティアでのJR蓮駅清掃に取り組み、地域社会に多大な貢献をされました。当初は子どもたちだけで行っていましたが、近年は少子化により保護者(大人)との協働活動となりました。子どもと大人が共に活動することは青少年の健全育成に重要な役割を担うことになり、地域清掃は情操教育面で大きな貢献をしていると評価され表彰されました。



会長(村井県知事)から表彰を受ける高橋さん

市内各地区ではそれぞれ青少年育成のため様々な方々・団体が日々尽力されています。今回の受賞は飯山市としても大変喜ばしいことであり、これからの活動の励みとなるものです。本当におめでとうございます。

飯山市教育委員会事務局生涯学習課生涯学習係 ☎62-3111 内線351



正受庵本堂完成！



平成16年度から平成18年度までの3カ年事業で進めてまいりました「正受庵本堂解体修復工事」(工事主体:正受庵保存会)も、この12月11日に竣工検査が行われ無事完了いたしました。

今回の修復工事では、解体作業中に柱等の痕跡から解析した事項により、正受老人が住まわれていた当時の状態に限りなく近い状態で復元するとうい目的もあり、工事前と比べると様々な部分が変わりました。見た目に大きく変わった部分は二つあります。ひとつは外壁が以前は白壁でしたが、修復後は荒壁のまま

仕上がりとなるため深緑色の壁色となります。二つ目は「須弥壇」(一般家庭の仏壇)の位置で、工事前は奥間中央に位置していましたが修復後は奥間南側となります。これらは共に解体中の調査ではつきりとその痕跡がみられ、住職の承認を得て決定したものです。ファンの皆様には大変お待たせをしてしまいました。是非、修復後の正受庵をご覧いただき、その素朴な佇まいの中に在りし日の「正受老人」を想像していただければ幸いです。

また、今回の解体修復工事の際し、ご浄財を芳志いただいた方々、屋根葺きのための茅刈りにご参加くださった方々など、様々な方々にご理解・ご協力を賜りました皆様に改めて厚く御礼申し上げます。

飯山市教育委員会事務局
生涯学習課生涯学習係
☎62-3111
内線351
FAX 62-5990

みんな楽しんでニュースポーツ！

ニュースポーツ教室
開催希望募集中です

初雪も降り、いよいよ厳しい冬が始まりました。毎日の仕事や家事で苦勞されている皆さんに、余暇ではなかなか出来ないのが現状ではないかと思いませんか。

我が市体育指導員会は四月より市民体育館を使用して「みんながニュースポーツ」をテーマとして市民の皆さんにスポーツをしてみよう環境を作つてきました。年齢は問わず誰でも参加でき、好きな種目を好きなだけ楽しんでいただきながら体育指導員会で推進しているニュースポーツも経験していただく内容となっております。毎月第3木曜日開催しているわけですが、毎回多くの皆さんに参加いただいています。

ただ、参加者のほとんどが小学生から中学生であり、最近では大人の参加

が少なくなっている傾向にあります。児童・生徒が元氣よくスポーツをすることは、大いに結構なことですが、出来ることであるならば、もっと大人の方の参加があればもっと充実した教室になるのではないかと考えます。普段忙しくてなかなか体を動かす時間がとれない方や、そのきつかけや場所がない方などが気軽に来ているだけでもいいと思います。これからは雪も降り、ますます身動きがとれなくなると健康な体を維持できなくなる危険があります。

そこで、今年度は冬期間、各地区・地域に趣向き、皆さんの近くの公民館や学校の体育館などでニュースポーツの出前講座や体験教室等開催したいと思っております。わずかな時間でも体を動かす機会を増やして欲しい気持ちがあり、我ら体育指導員会で実施することとなりました。どんな内容でも

相談に応じて協力させていただきますので、お気軽に連絡をいただければと思います。まだ12月は21日にスポレクを残しています。こちらは当日受付ですので、気軽に市民体育館へお越しください。寒い冬だからこそ元氣を出して、たとえ30分だけでも運動をする時間をとっていただき、自分の健康は自分で守り、作って欲しいと思いますし、体育指導員会も積極的に協力していきたいと思っております。

飯山市教育委員会事務局
生涯学習課スポーツ振興係
☎62-3111
内線353・354

